

Folgende Ausgestaltungsmerkmale bezüglich der Beleuchtung werden für den Marktplatz beschlossen:

1. Die Beleuchtung der Solitäre (Engelbertus, Brunnen, Münzschläger, Baumbeete, Bänke) erfolgt durch Bodenstrahler.
2. Auf der Platzfläche werden 4 Mastleuchten aufgestellt, die für die Ausleuchtung der Flächen des motorisierten Verkehrs sorgen sollen. Es handelt sich hier um Reflektionsleuchten.

In den Handläufen der Geländer sind Leuchtmittel verbaut, die sowohl die Geländer selbst inszenieren, wie auch die Stufen der Treppenanlage beleuchten sollen